

PEUR ET POÉSIE

Deux spectacles pour les petits.



Le loup et nous

Deux comédiennes épatantes, munies de marionnettes drôlement bricolées, nous livrent leur version tendre et poétique de *Pierre et le loup* (photo). Lorsque Pierre arrive en vacances à la campagne chez son grand-père, l'oiseau, le chat et le canard décident de donner une bonne leçon au turbulent petit garçon qui sème la zizanie dans la cour de la ferme. Un

plan mené de main de maître jusqu'à l'arrivée du loup... Quelques accents de la musique de Prokofiev et un décor simple et réussi font de ce spectacle un grand moment de fraîcheur. A voir dès 4 ans.
Centre Mathis, du 23 au 27 février, 14h30.
7/5€.

***Nova magazine
janvier 2004***